

# Beschlussvorlage

Nr. 474/2014-2020



Gremium	Sitzungsdatum	Zuständigkeit
<b>Bauausschuss</b>	<b>23.11.2016</b>	<b>Entscheidung</b>

öffentlich

Berichterstatter: StBR Groppe

## **Außenanlagen im Bereich der Flüchtlingsunterkünfte "Heinrich-Kluge-Weg" und "Brakeler Märsch"; Planvorstellung**

### **Sachverhalt:**

Die neu errichteten Flüchtlingsunterkünfte am „Heinrich-Kluge-Weg“ und „Brakeler Märsch“ sind fertiggestellt und zwischenzeitlich auch endabgerechnet worden.

Die Außenanlagen im Bereich „Heinrich-Kluge-Weg“ sind im Zusammenhang mit der Einweihung zum Teil hergerichtet worden. Im Bereich „Brakeler Märsch“ ist an den Außenanlagen noch nichts geschehen. Hier wurden die Außenanlagen zurückgestellt, um die Situation der Trafostation im Bereich des Grundstücks zu klären. Zwischenzeitlich ist das Grundstück der Trafostation erworben worden.

Frau Koßmann, Architektin, hat mittlerweile Kosten für die abschließende Herichtung der Außenanlagen ermittelt. Für beide Gebäude werden Kosten von insgesamt rund 85.000 € entstehen. Die Abrechnung der beiden Gebäude lässt gegenüber der damaligen Kostenschätzung für die Außenanlagen insgesamt einen Spielraum von rund 45.000 €. Der Fehlbetrag von 40.000 € ist noch zur Verfügung zu stellen.

Der Betrag von 85.000 € ist im Haushaltsentwurf für 2017 unter der HHSt. 111060-104a neu veranschlagt worden, da die Arbeiten nicht in diesem Jahr abgeschlossen werden können.

Die Planungen werden in der Sitzung vorgestellt.

### **Beschlussvorschlag:**

Der Bauausschuss beschließt, die Außenanlagen der Flüchtlingsunterkünfte entsprechend den vorgestellten Planungen auszubauen. Dem Rat wird vorgeschlagen, die erforderlichen Mittel im Haushalt 2017 vorzusehen.

Brakel, 14.11.2016/FB 3/Groppe  
Der Bürgermeister

Hermann Temme